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Barmüller und Kollegen vom 22.4.1994, ZI. 6513/J-NR/1994 

"Reprasentationskosten der Post" 

Praambel 

Vorweg darf zum Motiventeilihrer Anfrage klargestellt werden, daß die von Ihnen 

angesprochene "gelbe Post" auf nationaler und internationaler Ebene - mit Aus

nahme des handgeschriebenen Briefes und der Postkarte - in voller Konkurrenz zu 

Privaten agiert. Von einem "Monopolisten': dem es an Konkurrenz mangelt, kann 

daher nicht die Rede sein. 

Ihre Fragen darf ich wie folgt beantworten: 

Zu den Fragen 1, 3 und 5: 
"Vlt'ie viele Postamtsverlegungen, Postamtsneueröffnungen und umfassende Postamtsneugestaltun
gen hat es 1990, 1991, 1992 und 1993 gegeben? 

Wie viele Eröffnungsfeierlichkeiten im oben genannten Sinn hat es 1990, 1991, 1992 und 1993 
gegeben? 

Wie hoch war der gesamte Repräsentationsaufwand für solche Feierlichkeiten 1990, 1991, 1992 
und 1993?" 

Die detaillierten Daten über "Postamtsverlegungen, Postamtsneueiöffnungen und 

umfassende Postamtsneugestaltungen" sind der nachfolgenden Tabelle zu ent

nehmen: 
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Jahr Anzahl d. Projekte Eröffnungsfeierlichkeiten Reprasentationsaufwand (OS) 

1990 96 53 237.308,-

1991 82 50 114.224,-

1992 65 45 93.731,-

1993 50 35 107.015,-

Zu Frage 2: 
"Wie hoch war die Gesamtinvestitionssumme für derarlige Maßnahmen?" 

Die Gesamtinvestitionssumme für Hochbaumaßnahmen bei den in Rede stehenden 

Postämtern betrug in den Jahren 1990 bis 1993 rund 2,35 Mrd. Schilling. 

Zu den Fragen 4 und 6: 
"Welchen Grund gibt es für Eröffnungsfeierlichkeiten im oben genannten Sinn? 

Entspricht es dem Gebot einer sparsamen Verwaltungsführung. daß hochdotierle Spitzenbeamte 
der Post- und Telegraphenverwaltung dem Anbringen neuer Postkästen in der Dienstzeit persönlich 

-beiwohnen?" 

Die imagefördernden Eröffnungsfeierlichkeiten sollen der Bedeutung von neugebau

ten bzw. adaptierten Infrastruktureinrichtungen der Post für die Bevölkerung Rech

nung tragen. 

Da mir berichtet wird, daß keine konkreten Fälle bekannt sind, wo hoch dotierte 

Spitzenbeamte der Post- und Telegraphenverwaltung dem Anbringen neuer Post

kästen in der Dienstzeit persönlich beiwohnen: kann auf diese Frage nicht näher 

eingegangen werden. 

Wien, am ·f/. J",,,; 1994 

.. 
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